

15 de febrero de 1953

Mr. Philippe Wolff  
TOULOUSE

Mi querido amigo:

Con cuanto placer leo siempre sus cartas, modelo de simpatía y de fina inteligencia francesa. No puedo menos que sentirme falto de recursos para expresarle debidamente mi correspondencia sincera y afectuosa.

Muchas gracias por todo. Por el cariño con que ha distinguido a mis estudiantes, por su interés por mi conferencia y por mi artículo,

De acuerdo con lo de la conferencia. Si no hay inconveniente ulterior, queda fijada la fecha y el tema: 17 de abril y sobre los Reyes Católicos.

Desde luego, puede Usted enviar mi artículo a los "Annales". Desearía ver pruebas, en particular para añadir al final del mismo algunas referencias generales de carácter bibliográfico y archivístico.

No me olvide lo de Mlle. Carrère. Tengo el mayor interés en publicarle el artículo este año.

Esta semana no he visto a Mr. Merle, a pesar de que he ido dos veces al Archivo donde trabaja para saludarle. ¿Estará enfermo? Me parece un chivo no sólo bien formado históricamente, sino con una capacidad de adaptación que acredita su inteligencia.

Le agradecería que adelantara una pequeña cantidad -unos cuatro mil o cinco mil francos- a los Sres. Giralt y Nadal para la adquisición de libros. Yo puedo adquirirle libros españoles o bien devolvérselos cuando venga. Todo ello si a Usted no le representa extorsión.

Con mis saludos para Mme. Wolff, reciba Usted la expresión de la más viva amistad de